



15° 7°
Máxima Mínima

Otro recluso muerto en la cárcel de Batán

Un interno del Penal 15 de Batán que había sido apuñalado durante una pelea hace quince días falleció en el Hospital Interzonal General de Agudos (HIGA) y es el segundo recluso asesinado en esa unidad carcelaria en lo que va del año. La víctima, identificada como Néstor Jiménez Grazar (26), murió el sábado en el HIGA, donde había sido trasladado el 1 de agosto, luego de sufrir serias heridas en el tórax con un faca.

DEPORTES

Puesta a punto

Deck y Campazzo, junto a Joaquín, fans de la selección, en un impasse en su estadía en la ciudad, de cara a las eliminatorias para el mundial de básquetbol del año en Japón, Filipinas e Indonesia.



CIUDAD

Llega a la Catedral una imagen de la Virgen de Luján que fue llevada a Malvinas

Cámaras y asociaciones pesqueras se oponen al Fondo Ambiental de Chubut

PAÍS

El fin de semana largo movilizó a más de 2,4 millones de turistas



PAÍS

PARO DE TRENES

En medio del paro convocado por el gremio La Fraternidad, salió un servicio desde la Estación Ferroautomotora hacia plaza Constitución, con paradas intermedias en doce localidades bonaerenses, con pasajeros que se encontraban varados en esta ciudad.